

Les enfants sont aux anges durant ces Médiévales. Ce samedi, ils ont ri aux éclats devant le spectacle de la Compagnie du Clair Obscur.

ÉVÉNEMENT

LAON La ville a fait un bond dans le temps. Les Médiévales ont finalement lieu en cette rentrée. Et le public est au rendez-vous. Le pass sanitaire n'a pas gâché la fête, l'envie d'aller se mêler aux chevaliers et aux saltimbanques aura été plus forte pour les visiteurs venus très nombreux samedi. La fête continue ce dimanche.

Les Médiévales, remède contre la morosité



Les chevaliers de la Montagne couronnée sont de retour avec un nouveau spectacle qui fait la joie des petits comme des grands, Aujourd'hui, ils seront sur leurs montures à II h 30, I3 h 30, I5 h 30 et 17 h 30.



Si certaines animations dans la cité sont accessibles sans pass, il faut présenter le pass sanitaire pour accéder à la promenade de la Citadelle.



Fabien Thierry de la Cie des Loups de Coucy fait sensation avec ses bésicles, les lunettes du Moyen-Âge. Il présente au public les équipements de l'époque.



Tout au long du week-end les troubadours régalent les oreilles des visiteurs.



Le traditionnel défilé jusqu'à la cathédrale a attiré la foule en fin de journée. Une déambulation festive et pleine d'acrobaties,